

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

C. PERRAUD

“Non, il ne faut pas dire que le mal a ...”

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1911, tome 13, p. 308

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

« Non, il ne faut pas dire que le mal a triomphé de Dieu et ruiné à tout jamais ses desseins de miséricorde. Comme un rocher au milieu de la mer offre un point d'appui à de pauvres naufragés qui allaient être engloutis au fond des abîmes et leur permet d'attendre le passage du navire sauveur dont ils ont aperçu à l'horizon les blanches voiles, Marie, point virginal du monde des âmes, domine de bien haut la tempête de l'erreur et du mal. Elle représente la beauté idéale de cette création première dans laquelle Dieu avait pu prendre toutes ses complaisances parce qu'elle reflétait fidèlement sa propre beauté. *« Speculum sine macula Dei majestatis et imago bonitatis illius. »*

C. PERRAUD.